

**6 edges instead of 4 edges = 50 % more fun**  
**6 Eck statt 4 Eck = 50 % mehr Spaß**  
**Hexagon Workshop with the „Teck Rovers Kirchheim e.V.“**  
**Uwe Dubowik, Vice President**

60 Dancers from 19 clubs had found, on Sunday 29th Oct. 2017, the way to the Community Hall of Kirchheim-Jesingen for the 1. Hexagon Workshop of the „Teck Rovers Kirchheim“. The idea of this event came from the caller Marcus Runft. „Teck Rovers“ President Peter Gähr and his Board liked to pick up this idea and put it into practice. Marcus is a welcome guest caller at the „Teck Rovers“. On request he calls now and then again a Hexagon. So the „Teck Rovers“ could be persuaded quickly, and they prepared to realise the Workshop. In order to speak and appeal many dancers we had to beat the big drum on Facebook and in our own Homepage. In the beginning we did not think that the interest of our Workshop was so great. In such a way the joy was so bigger that the registration list was full after a short time.

The participants had much fun by dancing, and they could hardly expect to put up again for a Hexagon, after a small refreshment with coffee and cake. Marcus Runft has big share in the success of Hexagon Workshops. Relay but determinedly he led the dancing boys and girls to the Hexagon figures that were unusual many of us. At the end we danced Hexagon like „normal“ Square Dance Calls – so the object was reached.! The „Teck Rovers“ give him heartfelt thanks for that. We also thank our guests who were

60 Tänzerinnen und Tänzer aus 19 Clubs fanden am Sonntag, den 29.10.2017 den Weg in die Gemeindehalle in Kirchheim-Jesingen zum 1. MS Hexagon Workshop der Teck Rovers Kirchheim. Die Idee zu diesem Event stammt von Caller Marcus Runft. Teck Rovers Präsident Peter Gähr und sein Board griffen diese gerne auf und setzten sie in die Tat um. Marcus ist gern gesehener Gastcaller bei den Teck Rovers. Auf Wunsch callt er dort auch immer mal wieder einen Hexagon. So mussten die Teck Rovers auch nicht lange überredet werden und machten sich an die Vorbereitung des Workshops. Um viele Tänzer anzusprechen, wurde die Werbetrommel auf Facebook und der eigenen Homepage gerührt. Wir hatten anfangs nicht damit gerechnet, dass das Interesse an unserem Workshop derart groß ist. Umso größer war die Freude darüber, dass die Anmelde liste schon nach kurzer Zeit voll war.

Die Teilnehmer hatten viel Spaß beim Tanzen und konnten es kaum erwarten, sich nach einer kleinen Stärkung mit Kaffee und Kuchen wieder zu einem Hexagon aufzustellen. Marcus Runft hat großen Anteil am Erfolg des Hexagon Workshops. Locker, aber bestimmt führte er die Tänzerinnen und Tänzer an die für viele ungewohnten Hexagon-Figuren heran. Am Ende tanzten wir Hexagon auf

enthusiastic for the excellent workshop. May be that event had contributed that in the clubs Hexagon will be danced more often. It is a nice break and also has the possibility that if there is the corresponding number of dancers not so many will be obliged to watch, and it is at the same time a challenge in the Mainstream dance level.

Those who want to visit the „Teck Rovers“ sometime are always heartily welcome. The dates when Hexagon possibly will be danced, you can find them on our Homepage. Due to great feedback, there will be organized another MS Hexagon Workshop at the „Teck Rovers“ on the 28th October 2018. We are looking ahead to a great dancing afternoon with you already now.

Translated by Hartmut heiber

„normale“ Square Dance Calls –also Ziel des Workshops erreicht! Die Teck Rovers sagen ihm herzlichen Dank dafür. Auch unseren Gästen, die mit großer Begeisterung bei der Sache waren, danken wir für den gelungenen Workshop. Vielleicht hat diese Veranstaltung dazu beigetragen, dass vermehrt Hexagon in den Clubs getanzt wird. Es ist eine schöne Abwechslung und bietet auch die Möglichkeit, dass bei entsprechender Anzahl von Tänzern nicht so viele zuschauen müssen, und gleichzeitig eine neue Herausforderung auf dem Mainstream-Tanzlevel.

Wer die Teck Rovers einmal besuchen möchte, ist immer herzlich willkommen. Termine, an denen u.U. Hexagon getanzt wird, könnt Ihr dem Tanzplan auf unserer Homepage entnehmen. Wegen der großartigen Resonanz wird es am 28. Oktober 2018 erneut einen MS Hexagon Workshop bei den Teck Rovers geben. Wir freuen uns jetzt schon auf einen tollen Tanznachmittag mit Euch!

